

【平成28年11月7日】

おはようございます

例年通り、黄色のブタクサの花粉に悩まされてます
しかも河川敷にはワンサカと咲いていて
黄色一色の所も・・・
なので、車からの様子しかお伝えできずすみません

先日、ご報告させていただいた自転車ですがまだ置いてありました
不法投棄？なのでしょうか？

あと、昨日初めて知ったのですが
右岸側の中野町近辺の河川敷は、観光バスの停留所にも使われているんですね～～
出かける時にたくさんの車が停められていたので何だろう？と思っていたので、
帰りもう一度見て見たら観光バスに乗られる方の駐車スペースになってました

なるほどなあ～～と思ったのです
河川敷はいろいろな方に活用されてるのですねえ～～

【平成28年11月17日】

おはようございます

右岸側の除草作業のおかげで、気持ちよく車を走らせてます
雑草の伸びは本当に早いんですね

昨日なんですが、右岸側の掛塚橋より5メートル北にお地藏さんがあることに初めて気づき
天竜川を守ってくれてるような立ち位置にあって、今度お顔を拝見しようと思ってます

日曜日なんですが、子どもと右岸側の河川敷公園に行ったところ
たくさんの方達がそれぞれ楽しまれていました

スポーツをしたり、テントをはっていたり、バーベキューをしたりと
そのよう中、ちょっと気になったことがあります

シバも刈られていて、歩きやすかったのですが所々凹凸があつて
特に子どもはガタンと踏み外すような感じになってました
大人でもあっ！と思うところもあり

特に危険ではないとは思いますが、ご高齢の方もいらっしゃる中
少し危ないかなあ？と思うことがありましたのでご報告します

